

COMPOSANTE HÉLICO DE L'ARMÉE DE L'AIR

LA NEWSLETTER DE LA BAAP

N°28

Mars à août 2018

Transformation de la composante hélicoptère



La capacité nacelle se généralise dans les unités Puma et Caracal.

L'EH 1.44 Solenzara et l'ET 52 Tontouta disposent désormais l'aptitude à extraire des personnes non aguerries par cette technique.

La nacelle ESCAPE s'utilise pour des extractions tactiques de commandos mais aussi dans le cadre de sauvetage de masse. Elle répond donc parfaitement à notre besoin de « combattre et sauver ».



Les capacités d'intervention dans la profondeur



L'armée de l'air a démontré son aptitude à conduire une opération aérienne complexe, en milieux contestés et dans la profondeur du territoire ennemi, autour d'un dispositif Caracal ravitaillé en vol.



Il s'agit du thème de l'exercice DARK DUNE 18-2 réalisé en juin, à connotation opération spéciale, impliquant Caracal, drones, avions de chasse, ravitailleurs, commandos, moyens de guerre électronique et de défense sol-air...



L'entraînement avancé



Plusieurs moyens aériens, dont un Fennec de l'EH 5.67 Alpilles et un Puma SAR de l'EH 1.44 Solenzara ont été engagés à Lyon dans l'exercice ELMOS pour entrainer les moyens interministériels au sauvetage de masse.



Transformation de la composante hélicoptère



Les équipages Fennec s'aguerrissent à la RESCORT (escorte en mission de recherche et sauvetage au combat) lors de l'exercice APROC 2018 au Pays-bas afin d'anticiper l'arrivée du H160M.



Armée de l'Air

HELI-AIR-2030



Armement



Transformation de la composante hélicoptère



L'EH 3.67 Parisis réalise régulièrement des entraînements avec les CH-47 Chinook de la Royal air force.

Nous développons ainsi notre expertise des modes d'action combinant hélicoptères lourds et légers, et entretenons notre interopérabilité interalliée.



Crédits: Lcl Eric Goffinon / Contact: eric.goffinon@intradef.gouv.fr